

Universidad del Sureste

Licenciatura en Medicina Humana

Materia:

Fisiopatología II.

Trabajo:

Opinión.

Docente:

Dr. Marco Polo Rodríguez Alfonso.

Alumno:

Citlali Berenice Fernández Solís.

Semestre y grupo:

3º "A"

Comitán de Domínguez, Chiapas al 04 de julio del 2020.

Doctor buenas noches, en primer lugar no tengo critica alguna con respecto a cómo impartió las clases durante este semestre, ya que a pesar de la lamentable situación a la cual nos estamos enfrentando usted ha intentado durante este curso que las clases en línea fueran muy parecidas (sino es que igual) a nuestras clases presenciales.

Desde mi opinión a mí me gusta demasiado como brinda sus clases ya que nos da ejemplos de los temas que estamos abordando, realiza dibujos en el pizarrón (en este caso, por medio de la computadora), nos deja actividades para reforzar lo ya visto en clases. Sinceramente no es por ser barbera o chorera pero me agrada mucho la forma en la que imparte sus clases, con sinceridad le digo que no todo lo que dice lo comprendo las materias que nos ha dado han sido las que más se me han dificultado durante este tiempo y realmente le tomo empeño, importancia leo pero como usted nos ha dicho creo que no comprendemos lo que leemos o no he encontrado la forma de aprender mejor.

Le agradezco muchísimo que a pesar de que no hemos sido los mejores estudiantes (al menos yo siento eso, creo que puedo dar muchísimo más de mí) nunca se por vencido con nosotros y siempre que nos da clases lo hace con entusiasmo, con empeño, entrega sinceramente es un gran docente y desde luego doctor.

Me agrada mucho que nos hace ver que todo lo que estamos aprendiendo lo podremos llevar a cabo en la práctica médica, con sinceridad le digo que me ha costado mucho los casos clínicos y comprender algunos temas de la materia, pero siento que no es por usted sino por mí ya que se me han dificultado pero fuera de eso también tengo muchos conocimientos sobre la materia. En conclusión doctor, muchas gracias por brindarnos y compartir con nosotros sus conocimientos, experiencia y sobre todo es un ejemplo a seguir.